



An die Mitglieder
der Härtefallkommission
des Kantons Basel-Stadt

Basel, im September 2016

Härtefallkommissionssitzung vom 26. September 2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir, die unterzeichnenden Mitglieder des Kirchgemeindekreises Titus im Bruderholz unterstützen nachdrücklich das Anliegen der «Anlaufstelle für Sans-Papiers» in der Angelegenheit der abgelehnten Härtefall-Gesuche. Wir geben damit unserer Überzeugung Ausdruck, dass diese Menschen zu unserer Lebenswelt gehören und ein Recht haben, fair angehört und in unsere Gesellschaft aufgenommen zu werden. Einige von ihnen hatten sogar den Mut, sich öffentlich zu zeigen. Wir bitten deshalb ausdrücklich die Härtefallkommission um denselben Mut, ihren Gesuchen stattzugeben. Es ist uns ein Herzensanliegen, dass die Sans-Papiers und ihre missliche Lage in unserer Gesellschaft nicht vergessen und beiseitegeschoben werden.

Mit Dank für Ihre Arbeit und Ihre Aufmerksamkeit

Waldtrant Telhof
Susanne Yenne-Linde

Angus Duffy
Suzanne Marseiler
Ruth G. Nasseri
H.V. Senn

Markus Mahr
Comida Mäder
Jeanne Schneebeli

Urs Schäfer
Nijam Satt

Franziska Elswall
Hansjörg Röhl
David Goetsch

Wolter Dörfel